

Le [PARC ASTERIX](#) (siège à Plailly), parc d'attractions et complexe touristique, a déjà accueilli un million de touristes cette année, notamment grâce à sa nouvelle attraction Pégase Express. Ce seuil avait été atteint début juillet l'an passé, et les bonnes conditions météorologiques ainsi que les nombreux ponts ont aidé à cette fréquentation record. Le Parc Astérix pourrait ainsi franchir pour la première fois la barre des 2 millions de visiteurs cette année, l'an passé ayant accueilli 1,85 million de personnes. Les deux tiers de la clientèle provient d'Île de France. www.parcasterix.fr